



玉北小だより

かしこく
やさしく
たくましく

小美玉市立玉里北小学校
平成29年 5月23日
No. 8

あたたかいご声援 ありがとうございました

運動会 平成29年 5月20日 (土)



低学年にとってのあこがれ
4～6年生の「新生！玉北ソーラン NEXT」



全力を出し切った「綱引き」

今年度、本校の目指す「かしこく やさしく たくましく」育つ子供たちの姿を、保護者の皆様、地域の皆様に、たくさんご覧いただけるよう、教職員一同力を合わせて努めてまいります。引き続き、本校の教育活動へのご理解、ご協力をお願いいたします。



今朝 (23日) 高学年の子たちが使った道具を丁寧に片付けてくれました



暑い中、熱い戦いの運動会でした。

保護者の皆様、地域の皆様、子供たちのあきらめない戦いや仲間を応援する姿、任された以上に係活動がんばる姿に、早朝よりあたたかい声援をありがとうございました。

さらに、お疲れにもかかわらず、会場の片づけまでお世話になりました。感謝申し上げます。



全身で喜びを表現

先に配布いたしました「玉北小だより No.5」に、運動会の目的を掲載しました。その中の、「競技ルールを守る」「全力で取り組む」「演技や応援、係活動などを自主的・協力的…」 「集団への所属感…」などの面は、十分にクリアをした本校の子供たちだったと感じています。皆様の目には、どのように映ったでしょうか。



運動会当日、児童が下校した後の職員作業 (パワーのある職員です)